



### **Séverine Schwander**

Séverine a occupé des postes RH au Luxembourg depuis 2021 lui permettant de couvrir tous les aspects de la gestion des ressources humaines de la gestion administrative, le calcul des salaires, le recrutement, la gestion des compétences et de la performance jusqu'à la mise en place de stratégies et le déploiement des outils.

Elle crée et anime des formations depuis 2008, a été responsable d'un centre de formation et est diplômée en audit et analyse de la RSE depuis 2008.

Elle développe des solutions RH qui allient les besoins et attentes des différentes parties prenantes de l'écosystème de manière pragmatique.

Séverine a aussi créé une épicerie en 2012 et Hop'S Consulting en 2015.

*Séverine has held HR positions in Luxembourg since 2021, allowing her to cover all aspects of human resources management, from administrative management, salary calculation, recruitment, skills and performance management to implementing strategies and deploying tools.*

*She has been creating and leading training courses since 2008, has been in charge of a training centre, and graduated in CSR audit and analysis in 2008.*

*It develops HR solutions that pragmatically combine the needs and expectations of the various ecosystem stakeholders.*

*Séverine also created a grocery store in 2012 and Hop's Consulting in 2015.*